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Buonasera, 
 volevo qualche informazione su via Lago di Garda. 
Secondo il progetto, verranno abbattute casa per la viabilità ordinaria perché verrà chiuso il 
sottopasso. 
Verrà fatta una stada a senso unico di circa 550 cm. 
 
Domanda: 
Noi abbiamo già una strada (Che tra l'altro è a due sensi), la larghezza dal muro della ferrovia 
fino al recinto di casa è di circa 720 cm. inoltre li passano sia la fognatura che linea del 
metano, linea aca e consorzio di bonifica.Non ha senso riqualificare la strada già esistente 
sensa abbattere nessuna casa?Poi la strada servirà solo all'accesso di palazzi che sono in via 
Lago di Scanno ( che tra l'altro hanno già una strada di accesso a 2 sensi)  
Non capisco il perché? non danno nessun fastidio al percorso ferroviario ( che tra l'altro noi 
abbiamo già 2 binari e il terzo da quanto ho capito viene creato nella parte opposta alle casa) 
Poi noi con le vibrazioni e il rumore dei treni siamo abbastanza abituati anche perché 
abbiamo il semaforo davanti casa è il più delle volte si fermano davanti a noi con motori 
accesi è non danno nessun fastidio,idem quando lavorano la notte per la manutenzione dei 
binari. 


